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令 和 ５ 年 第 ８ 回 農 業 委 員 会 定 例 総 会 議 事 録

開催年月日 令 和 ５ 年 ８ 月 ２ 日 （ 水 ）

場 所 大 潟 村 役 場 二 階 『 特 別 会 議 室 』

時 間 午 後 １ 時 ３ ０ 分 ～ １ 時 ３ ６ 分

出 席 委 員 大 島 和 夫 会 長 小 林 信 之 職務代理者

北 村 雅 幸 委 員 渡 邊 磨 委 員

高 木 茂 之 委 員 工 藤 猛 委 員

遠 藤 暁 委 員 猪 股 誠 委 員

田 中 誠 悦 委 員 松 橋 良 子 委 員

佐 藤 友 能 委 員 土 井 博 文 委 員

椎 川 健 一 委 員

出 席 し た 澤 井 公 子 局 長 佐 藤 文 美 主 事

事務局職員 武 田 聖 子 事務補助

議 事 日 程 １ . 開 会

２ . 会 長 あ い さ つ

３ . 議 事 録 署 名 委 員 の 指 名 に つ い て

４ . 議 事

【議案第 ３ １号 】

農用地利用集積計画案 （令和 ５年第 ８号 ）の諮問に対し 、意

見を求める件について

５ . 閉 会
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審 議 内 容 只今から 、令和 ５年第 ８回大潟村農業委員会定例総会を開催

局 長 致します 。

会 長 梅雨明けと同時に猛暑となってお り 、農作業も大変となってお

ります 。 ７月 １ ５日からの大雨で秋田市内並びに五城目町が特に

ひどい被害となってしまいました 。先ほど総務企画課長よ り村消

防団員よ り被災地域へ洗浄等のお手伝いに行っていただいたと

感謝の言葉があ りました 。村内については季節的にはそうでもな

っかよ うですが、畑作の大豆 ・カボチャ等相当な被害が出ている

よ うな新聞報道があ りま した 。あらためてお見舞い申しあげます。

自然災害は、いつどこで何が起こるかわか りませんが、今後も皆

さん気をつけて営農を進めていただければと思います。

業務報告に移りたい と思います。

７月 １ ４日仙台に於いて、国営土地改良事業八郎潟地区要請

活動に東北農政局へ行ってまいりま した 。農政局長が替わられて

いて 、赤松大臣が村に来たときに同行していた とい う こ とで 、非常

に村に関心を持たれており 、今後とも協力したいといろいろお話

しさせていただきました 。

以上です。

会 長 議案審議に入る前に、議事録署名委員をこちら よ り指名させて

いただきます 。

【議事録署名委員 】

10番 松 橋 良 子 委員 11番 佐 藤 友 能 委員

会 長 議案第３ １号 「農用地利用集積計画案 （令和 ５年第 ８号 ）の諮

問に対し 、意見を求める件について 」上程いたします 。事務局よ り

説明いたします 。

局 長 本案件は農業経営基盤強化促進法等の一部を改正する法律

(令和 ４年法律第５ ６号 ）附則第５条第 １項の規定に基づき 、村長

よ り農業委員会に対し農用地利用集積計画 （案 ）の適否について

の意見を求められたものです。

詳細については担当である産業振興課の方から説明いたしま

す 。
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佐 藤 主 事 整理番号５－ 147農地売買支援事業によ り 、田 ２筆 24,352㎡ 、

対価総額 25,595,000円の所有権移転です。

会 長 事務局説明に対し 、発言のある方は挙手願います。

委 員 各 位 なし 。

会 長 ご意見がないよ うですので、採決に入ります 。

議案第３ １号の原案に賛成の委員の挙手をお願いします 。

委 員 各 位 全員 ・挙手

会 長 あ りが と う ございました 。満場一致で、原案どお り可決決定いた

しました 。

会 長 今日の議案審議は以上です。

あ りが と う ございました 。


